

Evasion et fraude fiscale : des centaines de milliards d'euros en Europe

DE L'ARGENT, IL Y EN A!

NOUVEAU PARTI

BULLETIN DU COMITÉ NPA RENAULT CLÉON - 11 AVRIL 2013

Finalement, Cahuzac l'a avoué: il blanchissait en Suisse de l'argent détourné au fisc: un comble pour le ministre du budget qui ne cessait par ailleurs de justifier, au nom de la rigueur budgétaire, l'austérité et tous les sacrifices qui en découlent pour la population.

DES CENTAINES DE MILLIARDS VOLÉS À LA SOCIÉTÉ

L'arbre ne doit pas cacher la forêt. Derrière les scandales Cahuzac, Augier (trésorier de campagne de Hollande), ou autres, il y a les milliards volés à la société, impossibles désormais à cacher.

La vérité, c'est que chaque année, la fraude fiscale au sens strict prive le budget de l'Etat français de 60 à 80 milliards (plus que le budget de l'Education Nationale).

Une véritable industrie, avec ses professionnels: banques et avocats d'affaires, filiales, prête-noms... Au bénéfice de riches particuliers, de maffias, mais aussi d'entreprises mondialement connues.

Tout cela dans les marges permises par la législation, donc avec l'aval des pouvoirs en place.

Et pour cause: de la Suisse au Luxembourg, en passant par les Bermudes et la City de Londres, le caractère opaque de la finance est inscrit au coeur même du mode de fonctionnement du système capitaliste, où le fric et le profit passent avant tout.

ALORS, NON: L'AUSTÉRITÉ N'EST PAS UNE FATALITÉ

Alors que « de l'argent, il y en a » partout, qu'ils soient de droite ou qu'ils se disent « de gauche », les gouvernements nous serinent que les caisses seraient vides et que dans un monde où la concurrence est impitoyable, il n'y a pas d'alternative à l'austérité.

Au nom de quoi, il faudrait se résigner au chômage de masse, à l'amputation des salaires, des retraites et des allocations, au démantèlement des acquis sociaux et des services publics.

Ce que montre aussi l'affaire Cahuzac, c'est la proximité entre ce monde des affaires et un personnel politique à son service.

Malgré les beaux discours sur la moralisation du capitalisme et la mise au pas de la finance, sous Hollande comme sous Sarkozy, la bourgeoisie dicte sa loi, et le gouvernement s'exécute.

Il fait avaliser par le Parlement le démantèlement du Code du Travail permis par l'accord MEDEF-CFDT-CGC-CFTC, dit de « Sécurisation de l'emploi » et prévoit d'allonger encore la durée de cotisations pour les retraites.

POUR UN VRAI CHANGEMENT: COMBATTRE RÉSOLUMENT LA POLITIQUE DE HOLLANDE ET DE SON GOUVERNEMENT

On nous promet aujourd'hui qu'on va moraliser la vie politique, mais sans aller jusqu'à limiter la rémunération des élus au niveau du salaire moyen de la population, ni instaurer leur révocabilité en cours de mandat par les citoyens.

Alors, qui pourrait encore faire confiance à Hollande pour briser le pouvoir des capitalistes et mettre hors d'état de nuire les puissances de l'argent ?

Cela supposerait la levée du secret bancaire et industriel; la confiscation des avoirs des fraudeurs; la fin des paradis et cadeaux fiscaux, si profitables aux riches et aux entreprises; l'expropriation des principales entreprises, y compris bancaires, sous contrôle des salariés et de la population.

Pour mettre l'argent – il y en a – et l'économie au service de la population, il faudra construire des mobilisations exceptionnelles (du type de celles de juin 1936 ou de mai 1968).

C'est dans la convergence des luttes d'aujourd'hui, contre les licenciements et toutes les mesures antisociales, qu'elles se préparent.

Ce qui signifie en opposition résolue à la politique de Hollande et de son gouvernement.

CGT :UN NOUVEAU SECRÉTAIRE... MAIS POUR QUOI FAIRE ?

Il y a trois semaines, la CGT tenait son 50ème congrès. Son nouveau secrétaire annonce qu'il refuse « une CGT qui se contente de dire non ». Prônant le « dialogue social » entre « partenaires sociaux », son nouveau patron milite pour « un syndicalisme de proposition ».

Mais pendant que la CGT « propose », les patrons, eux, attaquent ! Et leur patronne, Laurence Parisot, annonce la couleur: retraites, allocations familiales et allocations chômage sont à nouveau dans le collimateur.

Et elle obtient de certains « partenaires » syndicaux la signature de son accord de soidisant « sécurisation de l'emploi ». Sécurisant en fait les licenciements, autorisant la mobilité forcée et la diminution des salaires. Et cerise sur le gâteau, le gouvernement fait passer cet accord pourri dans la loi.

Alors que le gouvernement se contrefiche des « propositions » de la CGT, son secrétaire lui reproche de ne pas être « assez à l'écoute des salariés ». Gentil, le nouveau secrétaire CGT!

Car c'est carrément dans le camp des patrons que le gouvernement se range, pendant que les flics de Valls cognent les ouvriers en grève!

Le nouveau chef de la CGT prétend promouvoir un « syndicalisme rassemblé ». Pour unifier les luttes ouvrières ? Mais non, seulement pour privilégier l'unité avec la direction de la CFDT, qui a l'habitude de signer tout ce qu'on lui propose!

Pour les militants du NPA, la CGT, c'est d'abord des militants qui, aux côtés de leurs camarades de travail, affrontent les patrons sur le terrain, au lieu de palabrer dans les salons. C'est les Fralib, les PSA, les GoodYear.... et bien d'autres.

Des salariés qui se battent souvent le dos au mur, à la recherche d'une vraie perspective de lutte d'ensemble pour créer les conditions pour gagner. Au lieu de cela, la nouvelle direction de la CGT ne pense que« dialogue social » avec nos adversaires.

FRAUDEUR ET PATRON VOYOU

Parmi les casseroles de Cahuzac qui refont surface, on apprend que celui-ci s'est fait condamner pour avoir surexploité, il y a dix ans, une femme de ménage sans-papier, dans sa clinique d'implants capillaires.

La salariée travaillait 40h par semaine, pour une paye misérable de 250 euros et le patron voyou Cahuzac ne se donnait même pas la peine de payer les cotisations sociales.

Pour les gens de sa classe sociale, faire du fric sur la fraude et l'exploitation, voire sur « l'esclavage moderne », ce n'est jamais qu'une façon de faire des affaires.

... INVITATION ...

Au cœur d'une révolte ouvrière!

la projection du film

«LA SAGA DES CONTI»

est programmée au

Cinéma Grand Mercure d'Elbeuf

fin avril 2013

Le 11 mars 2009, les 1.120 salariés de l'usine de pneumatiques «Continental» de Clairoix, dans l'Oise, reçoivent leur lettre de licenciement.

Pour ceux que l'histoire retiendra sous le nom de «Conti», une certitude s'impose: celui qui se bat n'est pas sûr de gagner... mais celui qui ne se bat pas a déjà perdu.

Le film relate le conflit sur plusieurs mois, dans ses grandes étapes.

On découvre de l'intérieur la mise en œuvre d'une stratégie inédite, on assiste à sa montée en puissance au jour le jour, à une combinaison d'actions judiciaires, de coups de force, de diplomatie et d'opérations de relations publiques.

À l'occasion de la projection du jeudi 25 avril - 19h30

le NPA vous invite au débat qu'il organise

en présence de Xavier Mathieu

et de militants impliqués dans les luttes pour l'emploi et contre les «accords compétitivité - emploi»: Renault, Grande-Paroisse, M'Real, PSA Aulnay

MAIL POUR NOUS CONTACTER:

nparenaultcleon@gmail.com

site national du NPA: www.npa2009.org site NPA agglomération Rouen: www.npa76.org

LE BLOG DU SECTEUR AUTOMOBILE DU NPA www.npa-auto-critique.org

Avec ses tracts, actus, dernières infos, le site «autocritique» est une plateforme essentielle à la lutte d'un secteur qui ne cesse de résister aux capitalistes

I.N.P.S. - ne pas jeter sur la voie publique